

Wanderung am Mittwoch, 30.5.2018 zur Roseninsel

Dabei waren:

Renate, Ingrid, Regina, Andreas, Gerti, Elfriede, Walter und Emmi

Gehzeit ca. 3 Std. 25 HM

Bei sommerlichen Temperaturen wanderten wir vom S-Bahnhof Possenhofen abwärts zum See und weiter zur Roseninsel. Dort hatte sich bereits eine große Warteschlange gebildet. Nach kurzer Wartezeit konnten wir mit der historischen "Zille" übersetzen.

Auf der kleinen, romantischen Insel blühten zahlreiche alte Rosensorten (z.T. 150 Jahre), die sehr intensiv dufteten.

Anschließend am Ufer entlang, meist im Schatten mächtiger Bäume, wanderten wir nach Tutzing. Im Biergarten von "Häring" war's Zeit für eine Brotzeit. Gut gelaunt beendeten wir den heißen Tag nach einem kurzen Stopp in der Eisdielen.

